Must
Модальный глагол must в сочетании с неопределенным инфинитивом употребляется для выражения необходимости совершения действия в силу определенных обстоятельств, в качестве обязанности, а также для выражения приказания или совета. На русский язык must переводится должен, нужно, надо, необходимо. 


Must = вы должны/обязаны, вам необходимо (с)делать что-то.

	        You must stop when the traffic light is red. 
        He must go there tomorrow.
        You must consult a doctor. 
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 Mustn’t/Can’t = запрет, запрещение.

	        You mustn’t/can’t park here. 

        
	       [image: image2.jpg]




	        You must behave yourself at school.
Ты должна хорошо себя вести в школе.        
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Must = логическое предположение, умозаключение (выражение уверенности.) Для выражения отрицательного умозаключения употребляется can’t)

	        They must be the boy’s parents.
 Они должны быть родителями мальчика.
        They can’t be the boy’s grandparents.
 Они не могут быть дедушкой и бабушкой мальчика. 
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Must употребляется только относительно настоящего и ближайшего будущего времени. Если необходимо выразить другое время, необходимо употреблять have to:


present simple – must/have to 


past simple - had to


present perfect – have/has had to 
          future simple – must/will have to 


He had to work late yesterday, so he didn’t go to the party. 


Must и Have to/Have got to


 Must употребляется, когда сам говорящий решает о том, что необходимо что-то (с)делать.

	       I must find a hotel to stay at tonight.

       Я должен (мне необходимо) найти гостиницу, в которой можно остановиться на ночь.        
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 Have to = необходимость выполнения действия в силу обстоятельств.

Have to употребляется в случаях, когда не говорящий, а кто-то другой принимает решение на действие.

	        I have to wear a white dressing gown at work.         

       На работе я должен носить белый халат.        
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 Вопросительные и отрицательные предложения с have to образуются с помощью вспомогательных глаголов shall, will, have/has, do, does и did.  


I have to do it now.   Do you have to do it now?  I don’t have to do it now.


He had to go there. 

Did he have to go there? He didn’t have to go there.


He will have to go there. 
Will he have to go there? 


В вопросительных предложениях must и have to имеют разное значение.
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 Have got to имеет такое же значение, как и have to с той лишь разницей, что have got to обычно употребляется в повседневной разговорной речи:


Sorry! I’ve got to go now. My bus leaves in a few minutes. 

Mustn’t и Needn’t/Don’t have to 

Mustn’t употребляется для выражения запрета, отсутствия разрешения на выполнение действия.
	       They mustn’t play on the railway track.

       Они не должны играть на железнодорожных рельсах.
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 Needn’t употребляется для выражения отсутствия необходимости выполнять действие. С этим же значением употребляются и формы doesn’t need to или don’t/doesn’t have to.
	       The farmer needn’t/doesn’t have to buy any eggs.

        Фермеру не нужно покупать куриные яйца.
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